

# *L'état d'urgence est déclaré à Lima et dans plusieurs régions du Pérou*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 16 janvier, (RHC)- Le gouvernement péruvien a déclaré l'état d'urgence à Lima, dans plusieurs provinces et dans un district du pays par le biais d'un décret suprême.

La mesure est entrée en vigueur ce 15 janvier, pour une période de 30 jours, dans les départements de Puno, Cusco, Lima, dans les provinces de Callao, d'Andahuaylas, de Tambopata, de Tahuamanu, de Mariscal Nieto et dans le district de Torata.

"La police nationale péruvienne maintient le contrôle de l'ordre interne, avec le soutien des forces armées", indique le décret.

De même, le gouvernement de Dina Boluarte a décrété un couvre-feu de 20 heures à 4 heures du matin dans la région de Puno pour une période de 10 jours.

Ce samedi, un groupe de manifestants s'est rassemblé dans le quartier de Miraflores à Lima pour rejoindre les protestations contre l'administration Boluarte: ils sont partis de la place San Martin et ont marché sur une voie de l'avenue Arequipa jusqu'à atteindre le quartier. Au cours de la mobilisation, des heurts et des mots ont été échangés entre les manifestants et la police, selon le journal La República.

Pendant ce temps, un autre groupe était déjà rassemblé dans l'après-midi au parc Kennedy, où une veillée a été organisée pour les victimes mortelles de la répression de ces derniers jours.

Source: Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/310671-letat-durgence-est-declare-a-lima-et-dans-plusieurs-regions-du-perou>



**Radio Habana Cuba**